



REDES DE PODER



Preparan sus equipos

Nos cuentan que los próximos ministros que integrarán la **Suprema Corte de Justicia de la Nación** a partir del **próximo 1 de septiembre**, continúan la conformación de sus **equipos de trabajo**, pues en algunos casos, aún les faltan algunas posiciones por cubrir, principalmente en **áreas técnicas**. Al menos en la mayoría de los casos, por lo que hemos podido saber, saben que no solamente va a **bastar con rodearse de sus incondicionales o de personajes** que los han acompañado, sino de funcionarios que conozcan las entrañas y la **operación de la Corte** y sus relaciones con otras áreas del entramado del **Poder Judicial**. Otro tema es lo que se han encontrado al sondear a algunos de quienes actualmente siguen

colaborando en el **Poder Judicial**, pero que ya tienen prácticamente listas las maletas. Atentos.

Y todo lo que hago está mal...

La **CNDH** en manos de **Rosario Piedra** se encuentra atrapada en un pasado setentero. Justo ahora que las redadas en **Estados Unidos** arrastran a **mexicanos**, no hay un pronunciamiento en contra de esa medida del **gobierno de Donald Trump**.

Nos cuentan que ayer la **ombuds-person**, lanzó en la estación del **Metro Cooyoacán**, un discurso de las **luchas sociales** en el país, desde los desaparecidos en la época de la **"guerra sucia"** y la **lucha de "Las Doñas"**, el llamado **Henriquismo**, de la agenda personalísima del **secretario Ejecutivo, Francisco Estrada**, la irrupción

del **EZLN** en 1994, hasta el **caso Ayotzinapa**.

Quieren sacar beneficio

Tal parece que, como se ha reportado en **distintas dependencias**, hay algunas personas que se quieren pasar de vivas, y se presentan **como intermediarios** o cercanos con quienes toman las decisiones en **asignaciones o licitaciones**, sin que realmente sea el caso, para tratar de **beneficiarse**. Nos cuentan de un caso reciente, en donde una persona de nombre **Mercedes Palma**, quien incluso presume una relación de parentesco con la **directora de CFE, Emilia Calleja**, supuestamente estaría utilizando esa supuesta influencia para sacar provecho para sí misma, en detrimento de quienes buscan participar en las licitaciones, pero todo ello claro, sin el conocimiento real de las autoridades. Vaya que bajo la gestión de **Calleja** se ha dado un nuevo aire a la **CFE** y se han anunciado importantes inversiones y planes hacia el futuro, por lo que en esta coyuntura, parece que algunos quieren llevar agua a su molino.